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12 июня 1950 года в г. Москве со
стоится открытие первой сессии Верхов
ного Совета СССР. Встретим этот день 
новыми производственными победами 
во славу нашей любимой Родины!

ЗАВТРА НАЧНУТСЯ 
ЭНЗАМЕНЫ В ШНОЛАХ

Во всех школах Министерства 
просвещения завтра начнутся пе
реводные и выпускные экзамены. 
Они явятся итогом работы 
шкод и учительских коллективов.

Новый порядок проведения пе
реводных и выпускных экзаме
нов устраняет имевшуюся ранее 
перегрузку учащихся экзамена
ми. Школьники шестого класса 
освобождаются теперь от экзаме
нов по истории, ученики седьмых 
классов—по зоологии и иностран
ному языку, ученики восьмых 
классов—по истории, анатомии и 
физиологии человека.

Значительные изменения вне- 
согШ в экзамены на аттестат зре
лости. Сняты устные экзамены 
но тригонометрии, письменные 
по алгебре и арифметике. Экза
мены проводятся по советской 
литературе и основным произве
дениям русской классической ли
тературы XIX века, по истории 
на экзамены выносится только 
курс истории СССР. Учащиеся 
десятого класса, не выдержавшие 
экзамен на аттестат зрелости по 
одному плп двум предметам, име
ют право повторно держать экза
мены осенью.

Новый порядок проведения эк
заменов не означает, конечно, 
снижения требовательности, но он 
облегчает условия сдачи экзаме
нов.

Завтра ученика 4—10 классов 
всех школ Советского Союза при
дут держать первый экзамен. 
Долг каждого педагогического 
коллектива, каждого учителя со
здать в школе самые благопри
ятные условия для успешного за
вершения учебного года.

В каждой школе п в каждом 
классе надо провести экзамены 
в спокойной, уверенной и дело
вой обстановке. От этого во мно
гом будет зависеть успех экзаме
нующихся.

Задача всей общественности го
рода, особенно комсомольских ор
ганизаций, состоит в том, чтобы 
помочь школе успешно провести 
это важнейшее в жизни школы 
мероприятие. Надо еще раз раз‘ - 
яснпть родителям о предстоящих 
экзаменах, о необходимости соз
дания нормальной обстановки для 
ученика в период экзамена.

Коммунистическая партия и Со
ветское правительство проявляют 
постоянную заботу об укрепле
нии и развитии советской школы, 
о повышении качества обучения 
и воспитании подрастающего по
коления. Обучение и воспитание 
в нашей стране является делом 
большой государственной важно
сти.

Так окружен же школу всена
родным вниманием, поможем ей 
успешно завершить учебный год!
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ПРИЕМ И В СТАЛИНЫМ 

Г-НА ТРЮГВЕ ЛИ 
16 мая Председатель Совета 

Министров СССР И. В. Сталин 
принял Генерального Секретаря 
Организации 06‘едпневных Наций 
г-на Трюгве Ли.

На приеме присутствовали Зам. 
Председателя Совета Министров 
СССР В. М. Молотов и Министр 
Иностранных Дел СССР А. Я. Вы
шинский.

Решение Советского Правительства о сокращении 
репарационных платежей Германии

Председателю Совета Министров Союза Советских 
Социалистических Республик 

Генералиссимусу И. В. СТАЛИНУ
г  М О С КВА, К Р Е М Л Ь

Правительство Германской демо
кратической республики рассмот
рело 11 мая 1950 года ходатай
ство Социалистической единой 
партии Германии о снижении 
репарационных поставок Герма
нии. Ходатайство обосновывается 
тем, «что до енх нор репарацион
ные обязательства выполнялись 
пунктуально и что трудящиеся 
Германской демократической рес

публики всегда считала выполне
ние репарационных поставок сво
им долгом».

Правительство Германской демо
кратической республики считает 
предложение Социалистической 
единой партии Германии своевре
менным. Политика укрепления 
демократического строя и мирно
го хозяйственного строительства, 
проводимая Временным правитель

ством Германской демократиче
ской республики, побуждают его 
просить Правительство Союза Со
ветских Социалистических Респуб
лик рассмотреть вопрос о том, 
считает ли оно возможным и в 
каком размере снижение репара
ционных поставок.

С глубоким уважением
0. ГРОТЕВОЛЬ.

11 мая 1950 года.

Премьер-министру Германской Демократической 
Республики г-ну ОТТО ГРОТЕВОЛЮ

Уважаемый г-н премьер-ми- 
ниистр,

Советское Правительство рас
смотрело просьбу Правительства 
Германской Демократической Рес
публики о сокращения суммы, 
выплачиваемой Германией в счет 
репараций.

Советское Правительство при 
этом приняло во вникание, что Гер
манская Демократическая Респуб
лика добросовестно и регулярно 
выполняет свои репарационные 
обязательства, исчисленные в раз
мере 10 миллиардов долларов, и 
что к концу 1950 года значи
тельная часть этих обязательств 
в сумме 3.658 миллионов долла
ров будет выполнена.

Руководствуясь желанием об
легчить усилия германского на
рода по восстановлению п разви
тию народного хозяйства Герма
нии и учитывая установившиеся 
дружественные отношения между 
Советским Союзом и Германской 
Демократической Республикой, 
Советское Правительство, по сог
ласованию с Правительством Поль
ской Республики, приняло реше
ние сократить остающуюся к 
выплате сумму репарационных 

, платежей на 50 процентов, т. е. 
j до 3.171 миллиона долларов.

В соответствии с заявлением 
Правительства СССР на Москов
ской сессии Совета Министров 
Иностранных Дел в марте месяце

БЕРЛИН
1947 года об установлении 20- 
летнего срока для выплаты репа
раций, Советское Правительство 
приняло также решение рассро
чить уплату Германией остаю
щейся части репарационных пла
тежей (в сумме 3.171 миллион 
долларов) на 15 лет, начиная с 
1951 года по 1965 год включи
тельно, товарами пз текущей про
дукции.

С глубоким уважением
И СТАЛИН,

Председатель Совета 
Министров СССР.

15 мая 1950 года.

В ЧЕСТЬ ПЕРВОЙ СЕССИИ ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СОЮЗА ССР

В СМЕНЕ ЧУРСИНОВА
Стан дышит жаром. .Многочис

ленные вентиляторы дают про
хладную струю воздуха. Она ос
вежает вальцовщиков п подруч
ных, облегчает пх труд.

Вальцовщики и подручные, опе
раторы п помощника пх действу
ют уверенно, четко. Слаженность 
их работы безукоризненна. Не
прерывным потоком, одна за дру
гой, катятся трубы на приемо
сдаточный стол. -Здесь ведут пн 
счет и определяют, качество, сорт
ность.

На нескольких досках почасо
вых показателей мелом вписыва
ются цифра. Каждая из них крас
норечиво говорит о мастерстве и 
высоком патриотическом стремлё 
нии бригады коммуниста Чурси- 
нова. График ежечасно перекры
вается на 35—40 труб. Все они 
принимаются первым сортом. II 
бригадир Чурсннов с удовлетво 
ренпем отмечает:

—Энтузиазм разгорается снова. 
Навстречу дню открытия сессии 
Верховного Совета СССР мы д 
дам десяікн тонн сверхплановых 
труб из сэкономленного нетал, 
п прокатаем их на сэкономленном 
топливе, электроэнергии и сэко 
номзенпым инструментом.

&
ГОРНЯКИ ВСТАЮТ 

НА ВАХТУ
В коллективе руяообогатптедь- 

ной фабрики Читано Магиетитово- 
го рудника развертывается социа
листическое соревнование за до
стойную всіречу предстоящей сес
сии Верховного Совета СССР. 
Рудообогатнтелп стремятся встре
тить-день открытия сёсспп новы
ми производственными подарками.

С первых же дней соревнова
ния коллектив улучшает количе
ственные и качественные пока
затели работы. В борьбе за пер
венство попрежнему идет смена 
тов. Григорьева. Успех этого 
коллектива обеспечивают стаха
новской работой машинисты Борис 
Резенов, Ирина Ларюшкина и 
Николай Логнновскпх.

РАБОТА УЛУЧШАЕТСЯ
Коллектив цеха Д; 2 Хроыпн- 

кового завода, устраняя недостат
ки в своей работе, начал повы
шать производительность труда и 
наращивать темны. Особенно за
метно улучшение за последние 
дни. когда по всей стране начи
нается соревнование за достой
ную встречу дня открытия сес
сии Верховного Совета СССР. Три 
последних дня цех выполняет 
план на 105— 108 процентов.
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110 6 - 7  Н О Р М
Работницы Первоуральской 

швейной фабрики настойчиво бо
рются за присвоение предприятию 
звания «Образцовая фабрика». 
Результатом этой борьбы являет
ся стахановская работа бригад и 
швейннц. Так, например, хорошо 
работает бригада тов. Сухоненко- 
вой. Она ежедневно шьет сверх 
плана платья для дошкольников. 
Швеи из этой бригады Тамара Ту- 
рпшіева и Тамара Бубнова выпол
няют норму на 115 — 260 про
центов.

Хорошо работает бригада порт
них тов. Семеновой. Здесь швеи 
Нина Тихонова, Тоня Федорова и 
Александра Корпкова уже завер
шили шестимесячную норму и в 
эти дни работают каждая за дво
их.

Не отстает в соревновании кол
лектив швейниц тов. Лопаревой. 
Стахановка Майя Андреева выпол
нила сень месячных норм и бо
рется за выполнение восьмой нор
мы к 1 июня.

Сейчас в коллективе фабрики 
развертывается соревнование за 
достойную встречу первой сессии 
Верховного Совета СССР.

НЕ ОТСТАНЕМ 
ОТ ЛУЧШИХ ЛЮДЕЙ

Наша бригада штукатуров і 
жилстрое треста Трубстрой иде' 
в числе передовых. В апреле мь 
выполнили план на 134 процен 
та. Каждое задание мы стираема 
выполнить как можно быстрее і 
лучше. Особенно хорошо работаю 
Федор Лукачев, Серафима Хмеле 
ва, Валентина Куртова.

Но у нас есть еще немалі 
причин, тормозящих нашу рабо 
ту. Самая основная— это недоста 
точное обеспечивание материала 
ми. До 10 мая работа шла с переры 
вамп из-за того, что не былора 
створа. Песок нам доставлял) 
плохо, а иногда его п совсем не 
было. Чтобы не простаивать, мь 
занимались различными работами 
обивали дранкой стены, ставши 
леса. Это расстраивало работ] 
бригады, сказывалось и на на 
ших показателях.

Следует сказать несколько ело; 
и о мастерах. Они плохо заботят 
ся о бригаде, не создают условиі 
для нашей работы. Фронта рабо 
у нас нет, так как мастер тов 
Ндьпна заранее не позаботилась і 
том, чтобы установить везде пере 
городки и поставить леса. Сей 
час многое из этого нам прпхо 
двтся доделывать самим, т. е. за 
пинаться не своей работой.

Эги перебои повторяются у на< 
ежемесячно. Обычно с начал; 
месяца работа идет плохо и толь 
ко во второй половине начинаю 
снабжать полностью. В псследви 
дни нас стали снабжать лучше.

Наша бригада дружная и мы 
штукатуры, не отстанем от луч 
ших людей других предприятий 
С этого дня мы становимся н  
стахановскую вахту и день от 
крытия сессии Верховного Совет 
СССР ознаменуем новыми успе 
хами.

П. КУТСВАЯ. 
бригадир штукатуров жмлетроя

Н 150-летию со дня 
смерти А. В. Суворова

Трудящиеся нашей Роданы ші 
роко отмечают 150-летие со ів  
смерти великого русского полю 
водца А. В. Суворова.

Предполагается увековечить ні 
нументом п мемориальной доске 
историческое место в Симферопі 
ле, где находился знамениты 
суворовский редут, построении 
великим русским полководцем 
1777 году на левом берегу Сш 
гира после разгрома группы г  
рецко-татарских войск.

Ленинградский Государсгвеі 
ный артиллерийский исгорпческі 
музей провел большую работу і 
сбору исторических ценносте! 
связзнных с именем А. В. Сув 
рова. Собрано много личных в 
щей полководца п документы 
последовательном производстве С 
ворова в воинские чины.

Всесоюзное общество по ра 
просіраненто политических и н 
учных знаний в городах и сел; 
проводит «Суворовские чтения 
Читаются лекция. «А. В. Сув 
ров—великий русский полков 
дец», «А. В. Суворов о боеві 
качествах русского воина». «О 
раз А. В. Суворова в художес 
венной литературе» и Другие.

(ТАСС).



Общежития — на социалистическую
сохранность!

Обращение работниц «Трубстроя», живущих з общежитии 
№ 33 ко всем рабочим и работницам, проживающим 

в общежитиях треста «Трубстрой»
Товарища рабочие, работницы,

ІТР и служащие, проживающие в 
і общежитиях управления Труб- 
троя!

Советское правительство и пар
ия проявляют 'неустанную забо- 
у о жилищно-бытовых условиях 
рудящихся, о нашем благосостоя- 
іи и . На наших глазах п нашими 
<уками строится Соцгород и на- 
іяду с этим строится и благоустра- 
івается поселок «Строителей», 
де размещаются наши рабочие.
Із неблагоустроенных, малопри- 
одных старых бараков онп нере- 
одят в новые квартиры. За ко- 
откий период — с сентября 
рошлого года по 1-е мая—в по- 
елке «Строитель» выстроено 50 
осьмпквартирных домов, школа,
;агазин. Заканчивается строи- 
ельство детяслей, детсада, а до 
юнца этого года для нас будет 
ще выстроено восемь тысяч ква- 
ратных метров ^жилой площади.

Много мы передумали за это 
ремя и пришли к  убеждению, 
то надо взять на социалистиче- 
кую сохранность то, что дает 
іам государство.

Обсудив у себя на бытовом со- 
ете вопросы быта и сохранения 
оциалистической собственности, 
іы решили обратиться к  руковод

ству треста, партийной и профсо
юзной организациям с просьбой 
передать нам общежитие ЛІ« 33 
с его мягким и жестким инвен
тарем на социалистическую со
хранность.

Мы обязуемся своими силами 
провести благоустройство и озеле
нение вокруг своего общежития, 
полностью перейти на самообслу
живание своих комнат, навести,в 
общежития дисциплину и поря
док, превратить его в подлиш^о- 
социалистпческое общежитие.

Мы призываем всех жильцов 
общежитий треста последовать 
нашему примеру. Поверьте, това
рищи, что если мы все дружно 
возьмемся за эту работу, будем 
беречь все то, что нам вверено, 
этим самым мы поможем быстрее 
навести порядок и чистоту, со
здадим уют в своих общежитиях.

Этим самым мы поможем на
шей партии, советскому прави
тельству сэкономить большие 
средства и еще лучше благоустро
ить наши города и рабочие по
селки.

Жильцы общежития No 33: 
КАСАНЧУК, МАЛЬЦЕВА, КОНОВА

ЛОВА, ЕНЕДОРЦЕВА, ГОРДЕЕВА, 
САПУНОВА, ПОСТОРНАК, МАЛЬ

ЦЕВА, СОРОКИНА, ЯКОВЕНКО, 
ГЕРАСИМОВА, ОСНОВИНА.

П И С Ь М А  В  Р

П о ч е м у  п р о и г р а л и  ф у т б о л и с т ы  ц е х а  №  1
били один гол. ІІо через минуту7 мая, в день открытия лет

него спортивного сезона, 'на ста
дионе «Металлург» проходил 
блиц-турнир между цеховыми фут
больными командами Новотрубно
го завода. Первыми на поле вы
шли футболисты второй команды 
цеха № 1 и четвертого цеха. Иг
ра закончилась со счетом 6:0 в 
пользу футболистов цеха JV» 4.

Вторыми играли первая коман
да цеха № 1 и футболисты вто
рого цеха. Игра началась быст
рым натиском обеих команд. Вско
ре футболисты первого цеха за-

счет был 1:1. Во втором тайме 
футболисты второго цеха в воро
та противника забили еще три 
мяча. Игра закончилась с резуль
татом 4:1.

Почему же футболисты первого 
цеха потерпели поражение? Коман
ды не были подготовлены к  лет
нему сезону. Комсорг цеха тов. 
Манохин и руководитель цехово
го коллектива физкультурников 
тов. Филимонов даже не смогли 
обеспечить футболистов формен
ной одеждой.

И. УГЛОВ, А. СУСЛОВ.

Бюрократ в роли бухгалтера
еще недельку. Ей сейчас деньги ни к

На книжной полке
Техническая библиотека Новотруб- циях и расчетах основного и вспомо- 

ого завода получила ряд новых книг, гательного оборудования для изго- 
іедставляющих интерес для инженер- товления и отделки бесшовных труб, 
з-технических работников и Стаханов- j горячая и холодная прокатка и воло- 
ев-новаторов производства. і чение. Книга рекомедуегся для ин-
Приймак. «Техническое нормирова- ! женерно-техническнх работников, а 

ие в металлургии». В книге изложе- также стахановцев-новаторов произ- 
ы основы организации труда й тех- 
ического нормирования в металлур- 
-іческой промышленности. В ней об- 
бщен передовой опыт организации 
зуда и технического нормирования 
а металлургических заводах. Она

і\ іі« ЪАЬЫІьОЬ -- РУ'«СВОДИТЗлі/j
лучшей Комсомольск®.* молодежной 
6j игадн вальцовщик зв Старотрубш - 
г( савбда. Возглавляемый им воллек- 
ті в снстематичесжй выполняет зада- 
ні « в а  130 процентов п дает высокое 
качество продукции,

П е р в ы й  п р о и г р ы ш

водства.
Библиотекой получены 14 томов 

«Энциклопедических справочников», 
в которых освещены основные во
просы металлургических процессов, і 
новейшие методы испытания метал- ; 

екомендуется для работников отде- j лов в холодном и горячем состоянии, I 
а организации труда, а также руко- і характеристики применяющихся ме- 
эдителям участков и отделов цехов, і таллов, а также основные вопросы 
Ермолаев. «Механическое оборудо- машиностроения. Справочники реко- 

ание трубных цехов». Книга содер- мендуются для инженерно-техниче- 
ш т основные сведения о конструк-1 ских работников.

Позавчера вечером на стадионе 
«Металлург», переполненном мно
гочисленными зрителями, состоял
ся матч между футбольными 
командами Окружного дома офице
ров и первой ’Новотрубного заво
да имени П. В. Сталина. В нер
вом тайме хозяева поля быстро 
атаковали своего провивника и 
забили первый мяч в ворота ар
мейских футболистов. Но вскоре 
наступательный порыв новотруб- 
ников ослаб. Этим воспользова
лись футболисты Дома офицеров 
и поведи ответную атаку на во
рота хозяев поля.

Второй тайм также проходил у 
ворот новотрубников. Им не уда
лось забить повторного мяча.
Встреча закончилась выигрышем 
армейских футболистов со счетом 
7:1. Этот первый проигрыш но- , ,

жйпгКгѵтгчтли Коллективный корреспондент газе- 
ВОТрубНИКОВ В НОВОМ ф утбол О ты <(/j0q знаменем Ленина» ред-
СѲЗОне должен стать уроком на .коллегия стенгазеты «Рабочий Хром-
дальнейшее. 1 • пика».

Четвертого мая заведующая хлеб
ным магазином № 12 Первоуральско
го торга тов. Злоказова тяжело забо
лела. .Для излечения ей понадобилось 
получить полагающуюся за апрель 
зарплату. Когда за этим она пришла 
в дирекцию торга, то главный бухгал
тер Макаров допустил исключитель
ный бюрократизм к  больной. На ее 
просьбу выдать зарплату, главбух 
ответил: «Заведующим магазинами я 
деньги не выдаю». Присутствовавший

чему»—заявил главбух.
Вскоре после этого к  Макарову по 

этому вопросу обратился муж Злока
зовой. Вместо того, чтобы выслушать 
посетителя, Макаров выгнал его из 
кабинета. «Убирайтесь отсюда,— кри 
чал он на весь торг,— здесь вам ни
кто не выдаст деньги. Пусть ваша 
жена знает, ка к  симулировать. ТТ-Ьа- 
кое вы имеете право получать деньги 
за жену. М ожет вы завтра разойде-

в это время коммерческий директор ! тесь, а я за вас иди к  прокурору, об’яс-
тов. Приходько подсказал Макарову, ; няйся. Не выйдет!».
что тов. Злоказова действительно і Не мешало бы директору торга

• „ тов. Бютцинову и партийной органи-
больна и нуждается во всесторонней . зафш призват[; к  порядку зарвавше-
помощи. Но неумолимый Макаров ГОся бюрократа Макарова, 
стоял на своем. «Ничего, подождет М. ЗЕРНОВ.

Тов. Михайсний не отвечав т
В марте этого года редколлегия 

стенгазеты «Рабочий Хромпика» полу
чила заметку, в которой сообщалось, 
что парикмахер ОРС’а Новотрубного 
завода Доронина работает семь ча
сов, вместо восьми по закону. Для 
выяснения и принятия мер копия 
этой заметки редколлегией стенгазеты 
была направлена начальнику ОРС’а 
Новотрубного завода тов. Михайско- 
му. Однако, с тех пор прошло много 
времени, а тов. Михайский не удосу
жился сообщить, какие меры он при
нял по сигналу стенкора.

Редколлегия стенгазеты вынуждена 
через газету «Под знаменем Ленина» 
спросить тов. Михайского: когда же 
он ответит на письмо о парикмахере 
Дорониной?

Международный обзор
ЛОНДОНСКОЕ СОВЕЩАНИЕ И ПЛАН ШУМАНА

Тринадцатого мая в Лондоне 
акончплось трехдневное совеща- 
яе министров иностранных дел 
ША, Ааглпи п Франции. Засе- 
ания министров проходили в об- 
тановке строгой секретности.

Министры в своих офицпаль- 
ых сообщениях о совещании 
пцемерно утверждали, будто бы 
звещанпе имело целью «укрепить 
ар всеми подходящими для это- 
о средствами». На самом же де- 
с на совещании в Лондоне пи
астры иностранных дел США, 
нглип и Франции вели речи о 
ільпейшем усилении подготовки 
овой мировой войны. Бодтверж- 
еяием этого является предло- 
:енный французским министром 
ностранных дед Шуманом план 
іияния каменноугольной и 
гальной промышленности Фрап- 
ии и Западной Германии. План 
редполагает, что в дальнейшем 

этому об‘ единению примкнут и 
ругие маршаллизованные страны, 
лавную роль в об'единении бу- 
ут играть, конечно, американ
к е  промышленники. Реализа- 
ия плана Шумана, составленно- 
о по указке американских моно- 
олистов, облегчила бы Соединен- 
ым Штатам Америки закабале- 
ие и грабеж как Западной

Германии и Франции, так и дру
гих маршаллизованных стран.

Общественное мнение Германии, 
Франции и Англии разоблачает 
агрессивную сущность этого меро
приятия американских банкиров. 
Немецкий народ понимает, что 
план Шумана означает закрепле
ние существующего насильствен
ного расчленения Германии.

Большую опасность несет этот 
план и французскому народу. По
литбюро компартии Франции ха
рактеризует предложение Шума
на, как план предательства фран
цузских интересов и планы вой
ны. Политбюро констатирует, что 
предложение Шумана должно, по 
мнению его авторов, заставить 
включить Западную Германию в 
агрессивный Атлантический блок 
и подготовить таким образом ее 
перевооружение.

«Внимательное изучение этого 
плана показывает,— пишет англий
ская газета «Дейли Уоркер»,— 
что он представляет собой варвар
ский план обвинения Рура, 
Саара и Эльзас-Лотарингии в 
чудовищный арсенал для ведения 
войны против Советского Союза».

План Шумана, как и другие 
планы поджигателей новой войны, 
решительно отвергается народ

ными массами. Народы Германии, 
Франции, Англии и другпх стран 
не хотят войны. Миллионы под
писей, поставленных под воззва
нием Стокгольмской сессии По
стоянного комитета Всемирного

конгресса сторонников мира, по
казывают, как быстро растут 
силы, способные разрушить агрес
сивные планы империалистов и 
обуздать поджигателей войны.

БОРЬБА КРЕСТЬЯН ЮЖНОЙ КОРЕИ ЗА ЗЕМЛЮ
Агрессивная политика амерп- ников помещиков. Закон об аг

канских империалистов и полити
ка их ставленника Ли Сын Мана 
довелр население Южной Кореи 
до исключительно тяжелого поло
жения. Особенную остроту при
обрел продовольственный вопрос. 
«Правительство» Ли Сын Мана вы
возит почти весь рис в Японию, 
обрекая южно-корейское населе
ние на голод.

С каждым днем крестьяне Юж
ной Кореи начинают все яснее 
понимать, что избавиться от ни
щеты и голода можно лишь пу
тем устранения лпсынм айовской 
клики и соответствующего распре
деления земель. Бее шире раз
вертывается крестьянское движе
ние за проведение земельной ре
формы.

Встревоженное этим движением, 
«правительство» Ли Сын Мана 
опубликовало закон об «аграр
ной реформе». Однако этот закон 
является прямой попыткой обма
нуть крестьян.

Под видом так называемой аг
рарной рйформы, продажная кли
ка Ли Сын Мана стремится пре
вратить крестьян в вечных долж-

рарной реформе обязывает кре
стьян отдавать помещикам еже
годно в течение пяти лет 30 про
центов урожая. Иначе говоря, за 
пять лет крестьяне должны упла
тить помещикам сумму, которая 
по существующим теперь ценам 
в два раза превышает фактиче
скую стоимость полученной ими 
земли.

Естественно, что такая «аграр
ная реформа» не удовлетворяет 
крестьян Южной Кореи. Они ве
дут борьбу за осуществление под
линной земельной реформы, ка
кая проведена на севере страны 
Корейской народной демократиче
ской республикой. Там в резуль
тате реформы земля была конфи
скована у корейских помещиков, 
предателей и реакционеров и бес
платно распределена между кре
стьянами.

Крестьяне Южной Кореи еди
нодушно одобряют реформу, про
веденную на севере, и считают, 
что без конфискации земель п 
бесплатной роздачи их крестьянам 
не может быть правильного ре
шения земельного вопроса.

П. БАБЕНКО.

Вопрос н тов . Панчвнно
Согласно закону о труде, травиль

щикам и хромировщикам трубоволо
чильного цеха Старотрубного завода 
положено ежедневно получать спец- 
молоко. Однако доставка его произ
водится нерегулярно. Бывают дни, 
когда молока столько привезут, что 
хоть ведро бери, а иногда получается 
наоборот. С этим вопросом мы неод
нократно обращались к  инженеру по 
технике безопасности и охране труда 
тов. Черногубову и зам, председателя 
завкома тов. Ш улину. Они, каждый 
раз заявляли, что доставка молока 
будет упорядочена. Однако их заве
рения остаются пустой болтовней.

Хотелось бы знать, когда будет на
лажено нормальное обеспечение ра
бочих спецмолоком? Пусть на это 
ответит/ председатель завкома тов. 
Панченко.

К. ПОНОМАРЕВ.

Беспризорная вода
По Техгороду проходит линия ново

го водопровода, идущая к  строящими
ся водяным бакам на горе у бывшей 
парашютной вышки. Линия его была 
проложена зимой 1949 года. На про
тяжении всей зимы 1950 года и по 
сегодняшний день из водопровода 
льется «речка», которая размывает 
придорожный кювет. Каждый день из 
водопровода напрасно уходят десятки 
кѵбометров чистой воды. И это в то 
время, когда трудящиеся Трудпоселка 
ждут с нетерпением этой воды.

ТАРАСОВ.

Электрифицировать 
поселок Решота

В начале зимы в поселке Решота 
начались работы по электрификации 
домов. Но за последнее время все 
дело заглохло. Начатые работы за
консервированы. Однако это ничуть 
не беспокоит исполком Ново-Алексе- 
евского сельсовета, а ведь жители 
поселка надеялись, что с наступлением 
весны работы по электрификации по
селка начнутся.

Интересно знать, когда же испол
ком сельсовета займется электрифи
кацией поселка.

А. ТОМИЛ О В.

О тветственны й  о е д а кто р  
В . И. А Г И Ш Е В .

МТШ АХМЕТОВ Заиур, проживаю
щий в г. Первоуральске, Соцгород, 
улица Кагановича, дом № 56, воз
буждает судебное дело о расторже
нии брака с его женой М И Р ЗА Н А - 
ГНМОВОЙ Сакиной, проживающей в 
г. Первоуральске, Техгород, ш кола 
№ 7. Дело будет рассматриваться в 
Народном суде 3 участка г. Перво
уральска.


